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StuRaMed-Protokoll – 01.12.2008 

Anwesende: Julia Zimmer, Thomas Pankau, Hans-Christian Damerow, Janina Märker, Claudia 

Thiedemann, Anne Kaun, Tobias Uhing, Gunther Hempel, Jan Windholz, Birthe Becher, Anja 

Schrödter, Sylvia Machann, Christoph Bader, Richard Gnatzy, Magdalena Gerlach 

 

Gäste: Janine Lemke, Yvonne Schaffrin, Franziska Rebentisch 

 

Redeleitung: Julia Zimmer 

 

Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP 1: Gäste 

Absolventenparty 

Janine Lemke teilt mit, dass am 19.12. im Spizz-Keller eine Absolventenparty für unsere Stexler 

stattfinden soll. Sie fragt uns, ob wir uns um die Werbung kümmern können. Frau Jähne hat sich 

bereit erklärt den Druck zu unterstützen. Zu der Party sind alle (ab dem ersten Semester eingeladen).  

Es wird darüber abgestimmt, ob wir die Druckkosten in Höhe von ca. 15€ übernehmen (MH/0/0) 

Thomas wird sich um den Druck kümmern. Die Flyer sollen dann in den einzelnen Semestern verteilt 

werden. 

Medizinerkonzert 

Am 25.01.2009 soll das nächste Medizinerkonzert in der alten Handelsbörse stattfinden. Yvonne 

Schaffrin beantragt einen Finanzzuschuss in Höhe von 100€. Zudem fragt sie, ob wir auf unserer 

Homepage Werbung dafür machen würden. Birthe wird den Termin auch im Endoskop aufnehmen. 

Weitere Infos unter www.medizinerkonzert.de . 

Wir stimmen darüber ab (MH/0/0) à  Der Antrag ist angenommen. 

Fotoausstellung 

Franziska ist in einem Verein für Bürgerkriegsopfer in Sri Lanka und plant eine Fotoausstellung in 

Leipzig. Sie fragt, wo die Fotos ggf. ausgestellt werden könnten. Wir wollen sie bei der Suche 

unterstützen. 

TOP 2: Berichte aus der Sprechstunde 
Ein Student aus dem 3. Semester war da und hat seinen Unmut über das Studenten – 

Dozentenverhältnis auf zwischenmenschlicher Basis geäußert. Thomas hat ihm angeboten, dass er 

das Problem gerne bei der Sitzung vortragen kann und Lösungsvorschläge vorbringen kann. Wir 

diskutieren das Thema kurz. Es herrscht einhellige Meinung, dass wir ihn unterstützen, wenn er sich 

bei dieser Sache engagiert. Zudem gibt es bereits die Evaluation (bzw. wird etabliert). 

Die Herolde sind bestellt. Wann die Lieferung kommt, können wir leider noch nicht sagen. 

TOP 3: Berichte aus den Kommissionen 

Plenum 

Inhaltlich gab es nichts für uns Interessantes. 

Unser Essen kam sehr gut an, besonders die warme Suppe. Richard dankt allen Helfern. 
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Studienkommission 

Am 08.12.2008 findet die Studienkommission statt. 

Konzil 

Das Konzil wird nochmal tagen. Vermutlich wird diese Sitzung am 11.12.2008 stattfinden. 

Titelkommission 

Am 16.12.2008 findet die nächste Sitzung der Titelkommission statt. 

Forschungskommission 

Heute fand eine Sitzung der Forschungskommission statt. Birthe berichtet, dass es in diesem Bereich 

einige Probleme gibt. Das Bibliothekssystem soll verbessert werden. Bei der nächsten Sitzung soll 

thematisiert werden, wie es mit der Bibliothek weitergehen soll und wieso Onlinezeitschriften 

abbestellt wurden. 

TOP 4: Bestellungen 
Die Kittel sind Größe 36, 38 und 48 nicht lieferbar. Wir können stattdessen in diesen Größen 

Visitenkittel zum gleichen Preis bestellen. Anne wird ersatzweise diese Kittel bestellen. 

TOP 5: Bundeskongress 

Christoph bedankt sich nochmals für das Wochenende, die super Organisation und die vielen Helfer. 

TOP 6: PJ in der Chirurgie 
Das Problem mit der Anerkennung von PJ-Tertialen im Ausland (vgl. Protokolle der letzten Wochen) 

wird in der nächsten Studienkommission behandelt. 

TOP 7: Zusammenlegung mit dem FSR Zahnmedizin 
Es gab eine Überlegung Kontakt mit dem FSR Zahnmedizin aufzunehmen, um Möglichkeiten für eine 

mögliche Zusammenlegung auszuloten. 

TOP 8: Alumni-Beauftragter 
Wir benötigen einen neuen Alumnibeauftragten, der sich u.a. um den Alumni-Verein und das Alumni-

Portal kümmert. 

Gunther regt an, dass jemand aus den unteren Semestern das macht. HaChri bietet an, die Arbeit zu 

unterstützen. Ebenso Birthe. Magdalena wird sich der Aufgabe annehmen. 

 

 

Die Sitzung schließt um 20:30 Uhr. 


